

## **Antrag des Referats für Bildung und Politik**

für die UV Sitzung am 16.6.2023

### **Weitergabe von Lehrveranstaltungs-Evaluierungen der Qualitätssicherung der Uni Wien an Studierendenvertreter\*innen**

Aktuell bleiben die Lehrveranstaltungs-(=LV)-Evaluierungen, die Studierende ausfüllen, primär bei der Universität. Die Lehrperson, deren LV evaluiert wird, bekommt die detaillierten Ergebnisse, die Studienprogrammleitung auch. Studierende, und nicht einmal Studierendenvertreter\*innen, wie die entsprechende Studienvertretung (StV) oder Mitglieder der Studienkonferenz (StuKo) sehen nie die detaillierten Ergebnisse. Dieses Vorgehen entspringt einer Betriebsvereinbarung der Universität Wien mit dem akademischen Personal.

Wir sind der Meinung, dass LV-Evaluierungen essenzielle Anhaltspunkte für Problemlagen liefern und die Arbeit von StVen enorm unterstützen würden. Die Weitergabe dieser Evaluierungen kann auch ein Anreiz für LV-Leitungen sein, ihre Veranstaltungen kontinuierlich zu verbessern bzw. die Bewertungen auch vermehrt selbst mit den Studierenden zu besprechen. Die LV-Evaluierungen sollen noch viel stärker zu einem Werkzeug für StV-Vertreter\*innen werden.

#### **Beschluss:**

Die Hochschüler\_innenschaft an der Universität Wien möge sich in allen Instanzen, Gremien und in Gesprächen dafür einsetzen, dass die LV-Evaluierungen den Studierendenvertreter\*innen in ihrem Zuständigkeitsbereich in ihrer Gesamtheit zur Verfügung gestellt werden.